

## [Transcript] El Partidazo de COPE / La opinión de Juanma Castaño sobre la actitud de Luis de la Fuente en rueda de prensa

Georgia España, partido con Luis de la Fuente en el banquillo de la Selección Española después de las dudas que surgieron en las últimas semanas a raíz de lo que hizo en la Asamblea de aplaudir al presidente, apoyar y todo eso, aunque luego lo explicó en un comunicado y en una rueda de prensa. Están siendo difíciles las ruedas de prensa de Luis de la Fuente para él, pero es algo que va con el cargo. Es decir, cuando uno es seleccionador español tiene muy poco trabajo, muy pocos días de trabajo al año, pero un día de trabajo consiste en responder a los medios de comunicación en la rueda de prensa. Y hoy Luis de la Fuente y el equipo de comunicación de la Federación ha pensado que era mejor no ejercer ese trabajo, no cumplir con la obligación de dar respuesta a las preguntas que están en el ambiente. Un entrenador de la selección no es común un entrenador de club. Un entrenador de la selección está obligado a dar las explicaciones que se le reclaman. Y todas las explicaciones que se han reclamado hoy de la Fuente son deportivas. No hay nada de la vida personal ni de asuntos turbios que se le haya preguntado hoy a de la Fuente en la sala de prensa. Era evidente que una de las preguntas que le iba a caer al seleccionador era esta.

Ayer se garramos, abrió la puerta a la selección de que si se daba alguna circunstancia podría volver.

Quería saber qué piensa y si le tienen cuenta para el futuro. Gracias.

Piensan que Jorge es un equipazo, que vamos a tener mañana un rival muy duro y que tenemos aquí ahora mismo los mejores jugadores que pueden estar. Confío ciegamente en mis jugadores. Cada día que

entreno con ellos me hacen sentirme más feliz y se tienen más orgulloso de dirigir a la selección española y dirigir a este grupo de jugadores. Y si esto confío ciegamente en ellos y mañana seguro que vamos a tener un comportamiento que toda España se va a sentir tan orgulloso como yo de

estos jugadores. Lo mínimo que se le puede exigir a Luis de la Fuente como entrenador de España es que responda con claridad, así, Sergio Ramos es seleccionable o no. Es una cuestión estrictamente

deportiva, una cuestión relacionada con su trabajo y con la selección española y con un jugador que ayer dijo que estaría disponible para jugar en la selección española. Así que no sé de qué le extraña a Luis de la Fuente que le preguntan por Ramos. Es totalmente procedente, pertenece a la actualidad del día. Ramos quiere ir a la selección. Usted, si Ramos está bien, le va a convocar si o no. Lo intentó después Javier Reyes de la Ser. Como afortunadamente la fase de clasificación sigue, no acaba mañana, hay que preguntarle si Sergio Ramos está a buen nivel, ¿podría volver a

engancharse a la selección española y a fútbol en otros partidos y otras condiciones? Yo trato de traer, según mi criterio, a los mejores jugadores en cada momento. Ahora mismo están aquí los que creo que están en mejores condiciones para afrontar estos dos partidos. Este es el momento de mañana. El del martes que viene todavía no se lo que pasará. Imagínate, todavía de aquí a octubre, Javier. No sé lo que pasará. De aquí a octubre. Pero si decir que no sabe lo que va a pasar el martes, ni en octubre, que está pensando mañana, sin contestar, sin decir absolutamente nada, algo tan sencillo como, ¿es seleccionable Sergio Ramos? ¿Usted es

seleccionador español? ¿Es seleccionable? ¿Cómo que no es una cuestión deportiva? Si ya los periodistas no pueden

Machine-generated and may contain inaccuracies.

## **[Transcript] El Partidazo de COPE / La opinión de Juanma Castaño sobre la actitud de Luis de la Fuente en rueda de prensa**

preguntar, por si un jugador es seleccionable, ¿me pueden decir qué podemos preguntar en una sala de prensa? ¿A qué tenemos derecho cuando se nos cierran las puertas absolutamente de todos los lugares? Lo único que nos queda es ir a una sala de prensa y preguntar lo que está en la calle. Querramos, ayer abrió la puerta, la tiene abierta o la tiene cerrada.

Sea valiente y dígalo. Si la tiene cerrada, dígalo. Y si la tiene abierta, pues dígalo también. No pasa nada. Y esto no va a distraer el partido de mañana contra la Georgia, ni que jugáramos mañana a la final del Mundial, porque si mañana jugáramos la final del Mundial, entiendo que eres seleccionado, dijera, solo hablo de la final del Mundial, que es una cita histórica, pero es un Georgia España. No creo yo que una pregunta de este tipo pueda alterar la tranquilidad del grupo. Miguelito lo intentó por otro lado. Quería preguntarle su opinión sobre la destitución de Jorge Vilda, que le ha preguntado si le parece justa, y se ha hablado con él después de que le comunicara la noticia. Yo lo que quiero es decirte que lo que quiero que sea justo es que hagamos méritos para ganar mañana y que verdaderamente ese sea el resultado, que ganemos en justicia el partido de mañana. Hay alguna pregunta más que tenga que ver con cuestiones deportivas? Con cuestiones deportivas. Con cuestiones deportivas. Ese era el tono, la tensión en la sala de prensa de la Selección Española. No está ni la Federación ni Luz de la Fuente para elegir preguntas. Están más bien para ofrecer buenas respuestas. No es el momento ahora mismo de seleccionar las preguntas, sino de trabajarse bien las respuestas y de ofrecer buenas respuestas. Entiendo perfectamente lo que está viviendo ahí dentro, la situación de estrés, de nervios, de caos que se han vivido en estas dos, tres semanas, pero hay que gestionar esto de otra forma. Con más naturalidad y sobre todo, cuando son temas estrictamente deportivos relacionados con la Federación, donde no se habla ya ni de abusos, ni de rubiales, ni de nada. En fin.